

Capitanes

(06-02-2025).- Alberto Leroy...

Es CEO de PuntoPost, startup mexicana de última milla que recibió 1.5 millones de dólares en una ronda de inversión. La empresa busca aprovechar pequeños negocios como abarrotes, papelerías y farmacias para que los usuarios de e-commerce recojan sus paquetes. Suma más de 500 comercios afiliados en la CDMX y el Edomex.

Piden ser escuchados

Ayer, representantes del sector obrero hicieron un pronunciamiento conjunto que ya no se veía hace tiempo, en el que respaldaron la negociación de la Presidenta Claudia Sheinbaum para aplazar la imposición de aranceles de 25 por ciento a México.

En la reunión se dieron cita Napoleón Gómez Urrutia, secretario general del Sindicato Minero; Francisco Hernández Juárez, dirigente de los telefonistas; Rodolfo González, líder de la CROM, y Abel Domínguez, secretario general de la CTC, entre otros.

En presencia del diputado morenista Alfonso Ramírez Cuéllar, los dirigentes obreros externaron su apoyo al Gobierno, pero dejaron en claro que eso no exime al Ejecutivo de escuchar sus peticiones en otros temas, específicamente los cambios a la Ley del Infonavit.

Los sindicatos y el sector patronal se unieron para rechazar la reforma debido a que consideran que habrá un manejo discrecional de los recursos del Instituto, mismos que aportan los trabajadores y los empleadores.

Los sindicatos incluso dijeron que movilizarían a sus respectivos gremios si es que la reforma pasa sin modificaciones.

Por otro lado, también reclaman un espacio en el Cuarto de Junto como parte de la revisión del T-MEC. Esta figura reúne a una serie de expertos del sector privado, quienes acompañan al Gobierno en la mesa de negociación del Tratado.

Los dirigentes sindicales estuvieron ausentes de la renegociación que se realizó al final del sexenio de Enrique Peña Nieto y ahora quieren tener influencia en este proceso.

Avanza arrendadora

Una compañía financiera a la que no hay que perderle la pista es Active Leasing, que se ha consolidado como una de las principales arrendadoras no bancarias en México.

Esta firma, cuyo CEO es Javier Muñoz, está cumpliendo 17 años en el mercado mexicano, tiempo en el que ha crecido para ofrecer una cartera de 2 mil 500 millones de pesos respaldados por instituciones como Bancomext, Nafin y NADBank.

La financiera, con fuerte presencia a nivel nacional y en ciudades clave como CDMX, Guadalajara, Monterrey, Puebla y Querétaro, ha apalancado desde su creación el crecimiento de más de 500 compañías.

Estas empresas han accedido a activos productivos como maquinaria, infraestructura industrial y una serie de medios tangibles para eficientar procesos y apuntalar sus operaciones.

El arrendamiento puro que ofrece se ha convertido en una opción viable para financiar el crecimiento de medianas y grandes empresas en México, lo que abre el abanico de oportunidades para fondearse más allá de la banca tradicional.

Invasión verde

Mientras los gobiernos de México y Estados Unidos deciden el futuro del comercio regional, en donde aprovechan cada oportunidad es en la Asociación de Productores y Empacadores Exportadores de Aguacate de México (Apeam), al mando de Armando López Orduña.

Los productores agremiados quieren exprimir al máximo el próximo Super Bowl con el envío de más de 110 mil toneladas del aguacate; sin embargo, ha crecido tanto la fama del fruto mexicano que, por segundo año consecutivo, el clásico comercial de "Avocados from Mexico" no tendrá participación en el medio tiempo.

El consumidor estadounidense aprecia tanto el aguacate mexicano que incrementó su consumo per cápita a más de cuatro kilos por año, desde los 500 gramos registrados a principios del milenio.

Por ello, para los aguacateros mexicanos vale la pena ahorrar la inversión en publicidad de un día y canalizarla a lo largo del año para mantener el interés de los estadounidenses no sólo en esta temporada de fútbol americano.

Un espacio en el medio tiempo de un Super Bowl puede alcanzar un costo de hasta 8 millones de dólares, con lo cual bien podría diseñarse una campaña de largo alcance.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2025-02-06/op286871>

Fecha de publicación: 06-02-2025